
REQUERIMENTO Nº 035/2019 

 
 
Senhor Presidente e Senhores Vereadores: 

 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, na forma 

regimental, seja solicitado ao Poder Executivo, para que estude a possibilidade de reaver 
para o Município o imóvel ocupado pela Empresa de Telefonia Oi S/A, junto à Praça da 
Matriz, ou, se inviável a retomada, seja feito um comodato de parte do prédio que não 
está sendo utilizado, a fim de instalar a central do vídeo-monitoramento, para que possa 
ser controlado pela polícia. 

Por outro lado, requeiro seja solicitado ao Executivo 
Municipal, para que faça doação de parte do terreno ao lado do prédio de propriedade da 
Empresa Oi, onde estão instalados os equipamentos da praça de brinquedos, para a 
edificação do prédio da Polícia Civil. 

Em anexo, junto cópia de contrato de comodato para que 
sirva como modelo, na hipótese de contratar com a Empresa Oi S/A, obtida junto à 
Diretoria da empresa comodante. 

 
Roca Sales, 30 de agosto de 2019. 
 

 
Adriano Horbach 
Vereador 
 
 
JUSTIFICATIVA: 
 
A instalação da central do vídeo-monitoramento no local 

indicado, viabiliza o monitoramento da segurança do Município, pois o controle poderia 
ser feito pela polícia, especialmente, pela Brigada Militar, que ali se estabeleceria a 
Sede da Brigada Militar no Município. 

Por outro lado, sabe-se que a Polícia Civil tem interesse 
em construir sua sede própria, mas precisa de um terreno para a edificação, o que 
poderia ser concedido pelo Município ao lado do prédio de propriedade da Empresa Oi, 
onde hoje estão instalados os equipamentos da praça de brinquedos.  

Assim, na hipótese de não ser possível a transferência da 
sede da Brigada Militar para o local, com a construção do prédio da Polícia Civil, a 
central de vídeo-monitoramento poderia ser instalada no imóvel da Polícia Civil. 

É importante registrar que com a vinda da sede da Polícia 
para a Praça da Matriz, se evitaria a concentração de consumidores de drogas e vândalos 
no local. 



A sugestão de apresentar o requerimento, nos termos 
propostos, partiu da Audiência Pública realizada no dia 22 de agosto de 2019, na sede 
da Empresa Oi, em Porto Alegre. 
 

Roca Sales, 30 de agosto de 2019. 
 

 
Adriano Horbach  
Vereador 

 


